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4_B8_9C_E6_96_B9_E5_c10_178205.htm 网友：我的口语很流

利，但是语音不标准，会影响到考试成绩吗？进而影响总成

绩？ 周成刚：刚刚我们其实也聊到这个问题，口音不要很重

，一般不引起误解，语速比较流畅，思想表达到位，基本上

对分数不会产生大的影响。 主持人：前一段时间，上海财大

考了一个托福和作文的双满分，大家在很多的媒体上见到了

，雅思拿到满分的可能性大吗？ 周成刚：我个人以前参加过

考试，包括我们培训的老师和学生都有考试。 主持人：咱们

按学生的水平来说。 周成刚：不管怎么样，我个人认为总分

获得满分的可能性相对是比较小的，除非可能是英语国家的

本地的语言的，而且是针对这个考试要经过严格的培训可能

会获得满分，一般中国的同学答选择题得得分可能性大一些

，得作文和口语的满分相对说起来会小一些，而且四个部分

全部得满分可能性就更小了，从这个意义上讲，也没有必要

，如果说你到了7分几乎所有的英联邦所有的大学，你没有必

要考一个满分。 主持人：这也有可能是自己的一个挑战，不

仅仅是为了留学，或者是为了得到什么东西。 周成刚：我觉

得更可能成为一个新闻点。 主持人：自我炒作，这种炒作可

能要付出的东西非常多。 网友：托福和雅思最大的区别是在

什么地方呢？ 何钢：托福和雅思基本上来讲，随着新托福的

实行，我可以负责任地讲，区别不大了，老托福是有一些区

别的，包括这样几个方面：考题设置方面，托福专门有一块

是考语法的，雅思没有专门考语法的，托福不考口语的，专



门有一个口语考试，叫做TSE，雅思是口语、听说读写四个组

成部分当中的一个部分，老托福是以四选一选择，新托福有

改变，雅思是多种题型，不仅仅是选择，有时候是填空，有

时候是配对，有时候是正误的判断。从语音上讲，托福百分

之百是美国语音，雅思有一些英音、有一些美音有比较好懂

澳大利亚音。托福主要考核学生能不能去美国学习，包括一

些英联邦的国家。雅思本身是针对怎么样在英联邦国家学习

，话题包括面等等都是朝向这个方向的。 周成刚：英联邦国

家本身分布在世界各地，一定有它的区域性，所以说各个地

方都会出现一些，更加国际化。 主持人：有很多网友都有这

种出国的打算，而且都没有参加过任何的培训机构，等于说

是从零开始的，首先他们想了解的一些东西是这样的，我去

参加什么样的培训班，去参加什么样的考试，最终达到一个

我能出国留学，或者是达到自己的目标，很多人抱着这样的

态度，但是真的是无从下手，这种普遍的现象，几位老师能

不能给这样的同学或者是学员，或者是网友给一个这方面的

建议？ 周成刚：我先说两点，何钢和孙涛老师再补充。 第一

点，确实对于一个高中毕业的同学，甚至有一些大学生，家

庭和自己都有强烈的愿望要出国，不知道第一步从何做起有

两点可以帮助他们，第一个可以不断的上网查一查有关现在

出国讨论的一些热点的问题，出国办出国的一些步骤，应该

具备的一些必要的条件，以及一些出国的一些留学中介的网

上可以看一看，你就有一个大概的了解，出国原来需要这样

的东西，人们出国是为了这个目的，一共要花多少钱，经济

上的支持需要多少。 主持人：也可以去我们的出国频道，我

们顺便做一下广告。 周成刚：新浪也有出国频道，很多可以



给一些具体的指导。网络把世界变得越来越小，一般你要的

信息都能查到，这一点小技能现在的年轻人还是具备的。 第

二点可以到这些培训的学校和中介机构可以去问一问，甚至

到培训学校上一个班，一般的老师在课里面都会穿插讲一下

出国考试的一些基本的常识，出国的利弊分析，你个人适合

不适合出国等等这些会跟同学们一些更好的建议和忠告。因

为有了这些东西，你就总体上更容易把握自己，能容易做出

对自己有利的决定。出国应该是一桩大事，由于是自费留学

，可能要花很多钱，对普通的家庭来说是一笔不小的学费，

如果让自己更具备竞争力等等方面，我个人认为还是值得你

在作出重大的决定之前思考一下的。 主持人：在新东方会不

会有老师，等于说是一对一对他的人生进行一个规划呢？ 周

成刚：在我们的咨询公司会有这样的服务，如果这些同学要

免费的服务只是一般笼统的服务，如果要具体的帮助的话，

可能要收费。我刚才说一个是网络，第二到新东方上课；第

三个经常听听新东方传统的免费讲座，所有的免费讲座一般

会涉及到考研还是出国，考研有什么好处，出国是什么好处

，如何考研，如何出国，如何规划自己，所有这些新东方有

一个免费的讲座，我们终年在全国各地都会有大学生面对面

，这些都能获得一些自己的参考信息，我觉得这是一个很好

的渠道。 主持人：最近一段时间，我也在网上看到新东方的

一些报道，比如说高层出走，或者是遇到了一些其他的问题

，校长在这边，我问一下，这会不会影响到新东方的发展。 

网友：新东方将来会不会在其他的城市开一些校一类的？ 周

成刚：先回答第一个问题，可能有一些考生或者是一些同学

注意到了新东方的变化，首先我要说这样的变化不仅不会影



响新东方的发展，从某种方面来讲，更加有利于新东方的发

展，这也是新东方在不断的发展当中，更加的制度化、体系

化、更加的正规化、职业化所带来的一些结果，所以说从某

种意义上讲，离开新东方的个别的管理者，这是他们自己的

选择，这是第一点，新东方也鼓励他们，如果说是自己出去

创业也很好。 第二点从某种意义上讲，他们可能会在新东方

，尤其是新东方在跟国际不断的接轨，更加的职业化当中，

可能会感觉到自己某些方面的欠缺，或者说不是很适应，最

终他们作出了另外一个选择。 我不仅要说新东方过去有个别

的管理者离开，未来说不定还会有，这是一个走向正规、走

向体系，更加走向跟国际接轨的过程当中，必然出现的结果

。事实上今年新东方的发展表明了这一点，今年是历史上最

好的一年，从招生的人数，还有预算的整个的完成是最好的

一年，不会影响。 第二个同学问的问题在新东方未来会不会

在其他的城市会有新东方的学校，会。在2005年，我们很有

可能在5个可能是省城推出四到五个新东方学校，具体的地点

还不能够公布，但是我要说的是在一级的省城还有很多可以

做，已经纳入新东方教育科技集团2005年的工作计划。但愿

不久这样分校设立出来对当地的同学有帮助，这是我们最大

的心愿。 主持人：我们当然也希望这几个城市能够确定下来

的时候，第一次发布还是坐在新浪的聊天室。 周成刚：新东

方和新浪有这么好的关系，我们还会到这边来作客。 主持人

：距离1月份的考试还有不到两个月，老师能不能对考生提出

一些建议？ 何钢：一个方面要有自信心，准备做到不难考好

，雅思毕竟只是一个英语考试。第二个当然实在考不好，过

三个月还会再考一次的，为了避免过三个月再考一次，还是



把自己的能力包括在英语方面，查漏补缺，按照老师讲的备

考的方法有条理的进行。 孙涛：西方研究过这个，只要你最

后的付出跟国外的培训机构，只要你投入200个小时的时间，

你的雅思成绩完全可以提高一分的，相信自己努力获得收获

的同时，也可以利用一些课上讲的方法，两者结合起来，结

果应该是不错的。 周成刚：我要说一点同学自己的努力是最

重要的，不关心东方培训多么权威，新东方的老师多么有名

，我个人认为，最好的老师，最好的学校只能只能引导你，

只能把门道指给你，真正从门道里面穿过去的还是自己，锻

炼、实践才能使自己完美，坚信这一点。 主持人：我对新东

方的感觉就是停留在听力失。 周成刚：今天到这边来，今天

来这里聊天，对我们来说是特别好的机会。第二点我要强调

一点，新东方在全力以赴的为广大考生在做一些自己力所能

及的事，刚才我宣布的第一次在新浪网新东方独家买段雅思

剑桥2005在大陆的发行权，是大陆唯一的版本，这是跟雅思

考试重大的合作，背后最重大的原因就是为了广大的考生能

够在第一时间，最好的，最快的得到能够反映最新的考试面

貌的试题，能够帮助他们顺利通过考试，这应该对考生来讲

是一个福音，我们还会努力做，我们希望在2005年和2006年

有更大的举措，帮助考生获得更好的成绩。 何钢：考生只要

付出努力总是有回报的，机会总是青睐那些有准备的人，像

我们老师每回在走上讲台之前，就会不断根据一些动向以及

学生的现状来作出我们自己的努力，考生只要付出自己相应

的努力，考试不应该成为他们的拦路虎。 孙涛：很高兴在新

浪网和课堂之外和同学们进行交流，我很清楚，包括很多的

老师也很清楚，雅思考试对很多的学员到底意味着什么，我



们会尽我们最大的努力，提供服务，提供指引，提供帮助，

也祝愿大家考试成功，出国顺利。 主持人：谢谢几位老师。

非常感谢北京新东方学校的校长周成刚老师，以及国外考试

部英联邦项目主任何钢老师和雅思资深培训讲师孙涛老师。

今天的聊天到此结束，谢谢三位老师，再次感谢网友，谢谢
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